



## Planta de Fundición de Minsur y Municipalidad de Paracas implementan academia de inglés

Miércoles, 16 de diciembre de 2015



### Más de 50 jóvenes son beneficiados

La Planta de Fundición de Minsur, en alianza estratégica con la Gerencia de Desarrollo Económico Local de la Municipalidad distrital de Paracas, ha implementado el proyecto piloto “Academia de Inglés de Santa Cruz de Paracas”.

Esta iniciativa, además de tener el objetivo técnico-académico de desarrollar en los jóvenes competencias comunicativas del idioma inglés a nivel básico, también se caracteriza por incorporar un pilar social, pues busca potenciar las habilidades sociales de los participantes, mayoritariamente jóvenes y adolescentes, a través de talleres de psicología y actividades de interacción grupal.



Las clases son gratuitas y se llevan a cabo en el local comunal del AA.HH Santa Cruz (Paracas). La metodología es eminentemente participativa y práctica. Por ejemplo, se realizan conversaciones monitoreadas con turistas norteamericanos, principalmente, que visitan la zona turística de Paracas. En el 2015 se contó con la coparticipación de Atenas Backpackers para tal fin.



Como se sabe, Paracas tiene un activo importante que es el turismo y se ha convertido en uno de los destinos más importantes del país, lo cual ha dinamizado otros subsectores como el de hoteles, restaurantes, agencias de viajes, transporte, artesanía, entre otros. Esto ha demandado que las empresas aumenten sus niveles de calidad y se ha generado nuevas oportunidades laborales que exigen determinadas competencias, como la del idioma inglés. Es por ello que este proyecto también promueve la empleabilidad y aleja a los jóvenes de caer en actividades de alto riesgo que actualmente aquejan a nuestra sociedad.